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2 0 1 6～2 0 1 7 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ：原点回帰
会長／金田柾宏  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第３回 通算１４４０回

平成２８年７月１９日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 7/5 修正出席率

６２名 ３７名 ６４．９％ ８９．７％

 ゲスト：米山奨学生 ヒエンさん ビジター：メーキャップ受付２３名

★会長あいさつ     金田柾宏会長

こんにちは。

本年度 3 回目

の例会です。

今日は、平尾

CC の会場を

お借りしての

例会です。高

桑パスト会長

には、大変お世話になります。本年度も月に

1 回、こちらの会場をお借りして例会を行っ

て参ります。よろしくお願いします。

18 日に東海地方も梅雨明けしました。いよ

いよ夏の季節がやってきました。7 月に入っ

て猛暑が続いており、暑さに体調がついてい

かない状態です。会員の皆さんも、これから

どんどん暑くなりますので、熱中症にならな

いように水分の補給などして頂きたいと思い

ます。

 消防庁から熱中症についての発表がありま

したのでご案内させて頂きます。7 月 12 日発

表のデータで、7 月 4 日～10 日に全国で熱中

症で救急搬送された方が 4,659 人、前の週は

2,918 人で、前の週よりも 1.6 倍になっていま

す。救急搬送状況の中で、重症が 106 人、中

等症が 1,619 人です。特に 65 歳以上の高齢者

が 57.3%になっています。当クラブは若い方

が多いですが、65 歳以上の皆さんは気をつけ

て頂きたいと思います。都道府県別にみると

兵庫県 409 人で 1 番多く、続いて大阪府 370
人、愛知県が 284 人です。ちなみに三重県は

107 人、岐阜県は 75 人です。搬送された 4,659
人のうち 8 名の方が亡くなられていて、愛媛

県 2 人、茨城県 1 人、埼玉県 1 人、和歌山県

1 人、広島県 1 人、山口県 1 人、福岡県 1 人

です。これから暑い季節を迎えますので、水

分の補給など体調には充分に気をつけて頂き

たいと思います。

★幹事報告      林 博宣副幹事

例会臨時変更のお知らせ

蒔田選手のパラリンパック出場募金のお願い

★委員会報告

雑誌広報委員会（杉浦元保委員長）

ロータリーの友 7 月号の紹介

★理事役員委員長の就任挨拶

◎山田久就副会長

 副会長をさせ

て頂きます。1
年間よろしくお

願いします。私

は会長をバック

アップするので

すが、金田会長

は 100%出席を

されると思うので、私の出る機会は殆どない

と思っています。

当クラブも 30 年を迎えました。新しいメン

バーが過半数を占めています。新しいメンバ

ーを理解しながら 1 年間やっていきたいと思

います。
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◎杉浦節子国際奉仕委員長

 国際奉仕委

員会委員長を

させて頂きま

す。委員会メ

ンバーは、副

委員長に鈴木

忍さん、委員

に竹生和史さ

ん、柴田浩志さん、永田恵照さんの 5 名です。

 一般的な国際奉仕の活動としては、日本に

いる外国の方のお手伝いをする。海外旅行に

行った時、現地の人たちとの交流をするとい

った会員の皆さんが日々日常行っている国際

活動というものがあります。それに加えて、

クラブの国際奉仕委員会としての活動がどん

なものがあるのか調べてみました。姉妹クラ

ブとの交流ということで、昨年度、我がクラ

ブの 30 周年に台湾台中松竹 RCの大勢のメン

バーと奥様がお越し下さいました。せっかく

の友好関係ですので、来年 3 月には、台中松

竹 RC の周年に我がクラブからも是非多くの

メンバーが参加して頂きたいと思います。来

年は「そうだ、台湾に行こう」ということで、

来年の 3 月に向けて、これを合言葉に皆さん

に今からお声掛けをさせて頂きたいと思いま

す。スケジュールを合わせて頂ければ幸いで

す。宜しくお願いします。

 次にロータリー財団の地区補助金を利用し

た海外での奉仕活動がありました。平成 24
年に永田恵照さんにご指導を頂きながら、ス

リランカの小学校のトイレ建設とパソコンを

寄贈した活動があります。このトイレやパソ

コンが今どのようになっているのか、皆さん

もご存じないと思うので、永田恵照さんにこ

の報告をして頂きたいと思っています。常に

継続事業としてということを念頭に入れて、

台中松竹 RC との友好と、この地区補助金を

利用した事業の、この 2 つを集中的におこな

って行きたいと思っています。

 国際大会の参加ということで、前年度は韓

国で行われました。本年度は、2017 年 6 月 10
日～14 日にアメリカのアトランタで開催さ

れることを皆様にお伝えをさせて頂きます。

どうぞ、1 年間よろしくお願いします。

◎浅野晋親睦活動委員長

 親睦委員長

を務めます。

どうぞ宜しく

お願いします。

副委員長に、

来山副委員長、

中村副委員長、

中西副委員長

です。この 4 人を中心に、皆さんに楽しんで

頂ける事業を進めていきます。

 親睦の行事は、納涼例会、秋の行楽、クリ

スマス家族会、春の行楽の 4 つあります。ま

ず 8 月の納涼例会で勢いをつけて 1 年間やっ

ていきたいと思います。色々と企画をしてい

くなかで、私の独断で企画することもあるか

もしれませんが、温かく見守って頂きたいと

思います。1 年間よろしくお願いします。

◎中村嘉輝会報委員長

 会報委員長を

務めさせて頂き

ます。昨年は廣

田委員長のもと

で 2 人で会報委

員会をさせて頂

きました。単純

に写真を撮れば

良いのかと初めは思っていましたが、なかな

かベストショットが撮れなくて、1 年過ごし

てきました。今年は、若干余裕も出てきたと

思っています。今年は、中西君と 2 人で進め

させて頂きます。前年の廣田さんから申送り

事項も頂いております。大きく変えるつもり

はありませんが、金田会長の活動がビジュア

ルでしっかりと外部にも分かるようにしたい

と思っています。陰で支えてくれている事務

局にも引き続きお願いして 1 年間頑張って行

きたいと思います。よろしくお願いします。

◎杉浦元保雑誌広報委員長

 雑誌広報委員

長を拝命致しま

した。私ここ 2
～3 年、出席が

非常に悪かった

です。そんな私

ですが、昨年の

12 月に大島幹
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事の方からお声を掛けて頂きました。私自身

も、改めて最初から勉強をしたいと気持ちも

あり、委員長を受けさせて頂きました。私な

りの観点で、ロータリーの友を皆さんに紹介

をさせて頂きたいと思っております。

クラブ行事予定をみますと、9 月 13 日に担

当例会があります。副委員長の来山さんと共

に協力して進めさせて頂きたいと思います。

どうぞ、1 年間よろしくお願いします。

◎大木悦子ロータリー財団委員長

 ロータリー財

団委員長を務め

させて頂きます。

ロータリー財団

は、皆様からご

寄付を頂いて、

クラブ事業をす

ることによって補助金を頂けるとのことです。

「ミス愛知を里帰りさせる会」の中心とな

っている方の一人が、夏目さんいう方で、私

の中学の時に英語を教えて頂いた先生なので

す。今年の 5 月に同窓会があり、夏目先生も

おみえになり、ミス愛知の活動のお話を聞き、

この年にロータリー財団委員長になったのも

何かのご縁だと思いますので、「ミス愛知を里

帰りさせる会」の事業を成功させるために、

頑張ってやりたいと思います。皆さん、是非

ご寄付をお願い致します。

★ニコニコボックス

 山本博史会員 誕生日を祝って頂き

 樅山修一会員  〃

 度会尚志会員  〃

中西弘徳会員 誕生日、入会を祝って頂き

★Rotary ニュース

◎公式名簿に関する変更 

2016-17年度公式名簿がオンラインで利用可

能となり、PDF形式でダウンロードできるよ

うになりました。公式名簿を閲覧するにはロ

ータリー会員がMy ROTARYにログインする必

要があります。名簿は今後、冊子やCDでは発

行されません、一部の情報のみを記載したら

せん綴じ版をshop.rotary@rotary.orgから

10ドルでご注文いただけます。 

◎地区公共イメージ向上委員会

2016 年 7 月 20 日に地区広報・雑誌・IT 委員

長会議が開催されました。 

第 2760 地区は、本年度から公共イメージ向

上委員会を新設しました。 

当地区も RI 戦略計画に沿って地区の改革

をした一つであります。国際ロータリーは

数年前より、戦略計画の中で、「ロータリ

ーの認知度の向上と公共イメージ向上」を

「クラブのサポートと強化」、「人道的奉

仕の重点化と増加」と並び、３つの優先項

目としました。 

当地区では昨年まで、広報委員会、雑誌委

員会、IT 委員会がありましたが、今年は地

区では、RI 戦略計画に沿って、この 3 つを

一緒にして、「公共イメージ向上委員会」

といたしました。 

地区方針は、「ロータリーの価値、ブラン

ドを認識して、人道的奉仕活動に参加して、

人を笑顔にする。仲間と一緒に奉仕活動を

して、ロータリーのブランドを地域の人に

伝え、新しいロータリアン、仲間を見つけ

ましょう。」ということであります。 

このことを実行するための今年度の重点課

題は、オンラインツールとソーシャルメデ

ィアの活用で以下の 3 項目を計画します。 

①My Rotary への登録とその活用をする。 

②各クラブが Club Central を活用する 

③ソーシャルメディア（Face  Book, 

Twitter 等）でロータリーのブランド、

奉仕活動の成果をオープンにして、共有

して、広報につなげる。 

これを企画、実行する委員会が公共イメー

ジ向上委員会です。 

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員


